

ゆきまさの TGRF きしゃたいけん レポート

2階 プレスルームとゆうテレビがいっぱい、ぶら下がったところを通り、
ピットとゆうところ、にはいると、

GT300 Freescale OGT! レーシング

とSFどらいばー(パパより聞いた、)さが選手の愛車 プリウス

さが 選手の話 を なんとか、聞いている記者体験参加のお友達。

となりの、ぴっとより(パパより聞いた、 他車のエンジン音で、)さが選手の説明が
ほとんど、聞こえず、(さが選手と パパは誕生日が 4月 25日 一緒)



レーシング スーツの背中 カッコイイ！



さが 選手と、記者たいけんの、お友だちみんなときねんさつえい。



にかいにもどり、キーパートムス(キーパーてなんだろう?)GT 500 ドライバー伊藤 選手

GT 500 マシンは富士スピードウェイのメインストレートでは、スピード 約 300km/h である、
昨年とくらべ、エンジンがかわり、2Lターボになり 車 全体も軽くなったので、
かなり、はやく、なった、
エンジンの音は きよねんの SCのほうが イイ!
といっぱい みんなの質問に 答えてくれました。



おともだちと、きねんさつえい！
きしゃさんて、勉強しないと出来ないんだよと、パパがいったた、
しらない、人ばかりで、きんちょうした。



このあと、早起きして、チケットをゲットした、サーキットサファリを体験！

最後のグリッドウォークにて、坂東組の関口選手



最後のグリッドウォークにて、坂東組の脇阪選手のサインをもらい！



たのしかった、1日でした！ サーキットの人はみんな やさしい！
ありがとう、ございました、
神奈川県 高座郡 寒川町 丸山 幸真 小学校 2年